
令和６年度 栄町新栄町内会 定期総会 議事録 

日時・場所・参加者 

• 日時: 2024/04/13 10:30−11:40 

• 場所: 道営栄町団地 集会所ホール 

• 参加者: 26 名 

– 氏名は後述の「参加者」に記載する 

決定事項 

• 令和 5 年度の活動報告・収支決算報告（議案第１号から第３号）について、

出席者全員の合意のもと採決された 

• 令和 6年度の活動計画・予算・体制（議案第４号から第６号）について、

出席者全員の合意のもと採決された 

質疑応答 

議案第１号 令和５年度事業報告について 

• 特になし 

議案第２号 令和５年度収支決算報告について 

• 特になし 

議案第３号 令和５年度会計監査報告について 

• 特になし 

議案第４号 令和６年度事業計画（案）について 

• 特になし 

議案第５号 令和６年度予算（案）について 

• 三役の名刺作成などの費用は、予算のどの項目に含まれるか（二木） 

– 予備費などに含める（沖田） 

	  



議案第６号 役員の選任（案）及び班長の紹介について 

• サポーターを辞退させてもらいたい（永草） 

• 沖田さんは環境衛生部長を退任されるが、体制はどのようになるのか（三

橋） 

– 部長不在の部については、総務部と担当副部長で業務にあたる形に

なる（沖田） 

• 新設するサポーター制度は、規約の中でどのような扱いになるか（土屋） 

– 今年度の活動の中で試行し、その結果をもとに規約を検討する（田

中） 

• 女性部の役員が全員退任するが、連合町内会の女性部など関連する部署に

通知する必要はないか（永草） 

– 部署としての女性部が無くなっても、連絡事項の窓口となる人がい

れば存在していれば良いと聞いている（遠藤） 

– 役員は退任するが、部署として廃止するわけではない。花の水やり

などの業務は田中が窓口となり、実際の作業はサポーターの協力を

いただいて進めようと考えている（田中） 

その他 

• パートナーシップの日程 分かり次第、Web などで公開して欲しい（八木沢） 

– 大まかな日程については事前に共有できるが、最終的な日程は 2日

前程度にならないと決定されない（田中） 

– 大まかな日程が分かり次第、ホームページ等で告知するなどの方法

で周知することはできる（山本） 

• パートナーシップ排雪の順序は、長い間分区内で一番最後になっている。

改善できないだろうか（二木） 

– 昨年度は第４分区の分区長から「つどーむ雪まつりを優先したい」

との意向を受けて協議した結果、栄町新栄町内会の順序を後にした

という経緯がある（田中） 

– 今年度も申し入れを続けるが、分区内での調整などを踏まえた上で

順序が決まることになるだろう（沖田） 

	  



参加者 

• 1・2 班 

– 西巻、木川田、阿部、小林（知）、三橋、平野 

• 3 班 

– 八木沢、田中、杉原、鈴木、木谷、大島、小松 

• 4・5 班 

– 沖田、兼平、山岡、安藤、平岡（大） 

• 6・7班 

– 丸藤 

• 8班 

– 出席者なし 

• 9班 

– 二木、永草、山名、山本 

• 10 班 

– 出席者なし 

• 11 班 

– 出席者なし 

• 12 班 

– 平岡（恵） 

• 13 班 

– 出席者なし 

• 14 班 

– 遠藤、土屋 

• 15 班 

– 出席者なし 

• 16 班 

– 出席者なし 

 

以上 


